

Kucing Kesayangan Prabowo, Bobby Kertanegara Temani Hari Pertama di Istana

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 20/10/2024



ORINEWS.id – Momen spesial terjadi di Istana Negara, Jakarta, pada Minggu (20/10/2024) ketika Presiden [Prabowo Subianto](#) mengajak kucing kesayangannya, Bobby, setelah upacara pelantikan.

Keceriaan ini dibagikan melalui akun Instagram [@bobbykertanegara](#).

Nama “Kertanegara” diambil dari alamat kediaman [Prabowo](#) di Jalan Kertanegara IV, Jakarta Selatan. Dalam salah satu video yang diunggah, Bobby tampak manis dalam kereta dorong berinisial “BK”.

“First day in palace,” begitu bunyi caption dalam video yang memperlihatkan momen hangat ini.

Dalam tayangan tersebut, Prabowo yang mengenakan beskap biru tua dan peci terlihat mengelus Bobby dengan penuh kasih.

Terpampang di video tersebut kata “Bapak” disertai emoji hati, menggambarkan kedekatan mereka. “Bobby mau lihat kamar Bobby?”

tanya Prabowo, menciptakan momen yang menggemaskan.

Tak hanya itu, dalam unggahan lainnya, Bobby juga terlihat berpose bersama Ketua Kamar Dagang dan Industri Indonesia (Kadin), Anindya Bakrie, di Istana.

Anin berbagi di Instagram-nya, "Di Istana menunggu RI 1 bersama @bobbykertanegara."

Dalam video yang diunggah di akun YouTube Sekretariat Presiden, Prabowo tampak bersalaman dengan para tamu negara yang hadir, sementara Bobby dengan anggun duduk di kereta dorongnya.

Pada hari yang bersejarah ini, Prabowo dan [Gibran Rakabuming Raka](#) resmi dilantik sebagai presiden dan wakil presiden di Sidang Umum Paripurna MPR.

Sebelumnya diberitakan, hal unik saat pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih 2024-2029, Prabowo-Gibran.

Namun, kejadian unik itu terjadi di dunia maya, saat akun resmi TikTok milik Gerindra melakukan siaran langsung acara pelantikan presiden tersebut, pada Minggu (20/10/2024).

Saat lakukan siaran langsung pelantikan presiden tersebut, akun TikTok Gerindra diserang warganet dengan komentar yang unik dan membuat sebagian publik tertawa.

Dari pantauan tvonenews.com, komentar yang dilontarkan warganet berupa permintaan atau permohonan kepada Presiden Prabowo Subianto soal nasib hewan, yakni kucing.

Dalam komentar tersebut, para warganet memohon kepada presiden Prabowo untuk membuat kartu Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) khusus kucing.

Alih-alih, komentar ini mengundang banyak reaksi netizen di kolom komentar akun resmi TikTok Gerindra.

Ada yang berkomentar dengan emoji tertawa ada yang berkomentar mendukung BPJS khusus kucing.

“Pak BPJS Kucing,” tulis warganet dengan emoji menangis.

“Iya pak mau BPJS kucing tolong,” sambung komentar netizen lainnya.

Selain mengajukan permohonan tersebut, ada juga warganet yang mengucapkan selamat atas pelantikan Prabowo Subianto menjadi Presiden ke 8.

Selain itu, sejumlah harapan juga ditujukan warganet kepada Presiden Prabowo dan Wakil Presiden Gibran.

Dengan dilantiknya kedua pasangan ini, mereka berharap dapat menepati seluruh janji yang pernah disampaikan.

“Selamat untuk bapak Prabowo untuk pelantikan presiden hari ini, semoga bisa membangun Indonesia yang lebih baik lagi, dan bisa meneruskan perjuangan pak [Jokowi](#) selama menjabat presiden,” tulis warganet.[]